

Pendant son séjour à Londres, M. Crosbie livrera son message à toute une gamme d'investisseurs éventuels, y compris ceux qui s'intéressent à l'exploration pétrolière au large des côtes de Terre-Neuve. Le ministre sera l'hôte d'un déjeuner auquel seront invitées les sociétés britanniques qui participent déjà aux travaux d'exploration au large des côtes de Terre-Neuve ou qui sont intéressées à y prendre part. Au cours de sa visite au Royaume-Uni M. Crosbie rencontrera également le très honorable Cecil Parkinson, secrétaire d'État britannique à l'Énergie, M. Peter Morrison, ministre d'État à l'Énergie, ainsi que lord Young, secrétaire d'État à l'Industrie et au Commerce, pour traiter de questions d'intérêt commun.

En Italie, M. Crosbie encouragera l'expansion du commerce entre les principales sociétés italiennes et canadiennes. Il participera à la réunion inaugurale du groupe de travail sur la coopération commerciale et économique canado-italienne en compagnie de dirigeants d'entreprises venant de divers coins du Canada. M. Ches Blackwood, président de Clarenville Ocean Products, une filiale de Conpak Seafoods Inc., représentera l'industrie de Terre-Neuve au cours des entretiens qui auront lieu à cette occasion.

Pour de plus amples renseignements, s'adresser au Bureau des relations avec les médias du ministère des Affaires extérieures en composant le (613) 995-1874.